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会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

議会はどなたでも傍聴できます
　議会ではみなさんの生活に直結した重要な課題を審議しており、内容を直接確認すること（傍聴）ができます。
　本会議の傍聴席は４６席あり、先着順となります。市役所Ｒ（７）階の傍聴席入口の受付で氏名・住所を記入していただきます。常任委員会の
傍聴席も先着順に１０席あり、傍聴手続きは市役所６階の議会事務局で行います。

インターネット議会中継を行っています
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子を生中継及び録画中継によりインターネットで配信しています。鎌ケ谷市議会の
ホームページでご案内をしていますのでご覧ください。
　なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　https://www.city.kamagaya.chiba.jp/gikai/index.html

市議会の
ホームページ

（２面に続く）

６ 月 会 議 が 始 ま り ま し た
◎６月会議の日程が決まる
　６月１３日（木）午後１時に会議を開き、次のとおり日程を決定しました。

日 曜日 時　間 内　容

６月１８日 火 午前１０時 議案に対する質疑

　　１９日 水
午前１０時 総務企画常任委員会

午後 １ 時 都市・市民生活常任委員会

　　２０日 木 午前１０時 教育福祉常任委員会

　　２１日 金 午前１０時 一般質問

　　２４日 月 午前１０時 一般質問

　　２５日 火 午前１０時 一般質問

　　２６日 水 午前１０時 一般質問

　　２８日 金 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・散会

マークの付いた会議はインターネット中継を行っています。

◎今会議で審議される議案
議案第１号　令和６年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第２号）
　　　　　　【概要】�補正前の予算総額４３２億９，１６６万６千円に対し、歳入歳出それぞれ３億５，７４９万１千円を追加し、補正後の

予算総額を４３６億４，９１５万７千円にしようとするものです。
議案第２号　新鎌ケ谷・北初富地区自転車歩行者専用道路整備工事請負契約の締結について
　　　　　　【概要】�新鎌ケ谷・北初富地区自転車歩行者専用道路整備工事について、予定価格が１億５，０００万円以上のため、議会の議

決を求めるものです。
発議案第１号　地方自治法の一部を改正する法律案に反対する意見書
　　　　　　【概要】�今通常国会に提出された地方自治法の一部改正案において、自治体に対する「国の補充的な指示」が拡大解釈の可能な

形で規定され、自治体の自治権が制限されてしまう可能性があることから、地方自治の本旨に従い、自治体の自治権を
侵害することのないように要望するものです。

《上記の発議案第１号は、６月１３日に否決しました。》

発議案第２号　国の補充的な指示の制度化についての意見書
　　　　　　【概要】�今通常国会に提出された地方自治法の一部改正案は、「国の補充的な指示」の制度を創設するものとなりますが、「国の

補充的な指示」については、安易に行使されることのないよう、事前に国と地方公共団体との間で適切な協議・調整を
行うことや、地方自治の本旨に則り、目的達成のために必要最小限度の範囲とすることなどを要望するものです。

《上記の発議案第２号は、６月１３日に原案のとおり可決しました。》
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第155号 令和 6年 6月 16日（２）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
６月２１日（金） 午前10時から

伊藤　　仁　議員
　○�北千葉道路地下化による街づくりについて（４月２６日、国、千葉県、市との
話し合いを経て、再びコスト比較について/北千葉道路地下化による街づくり
の利益について/北千葉道路早期供用のための用地買収の円滑化について）

　○�オンデマンド乗合バスの導入について（導入済の他自治体の事例について/現
在のコミュニティバスとのコスト比較/公共交通を軸とした街づくりについて）

勝又　　勝　議員
　○�有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）対応について（検査に至る経緯及びその結果/
その後の対応（地域住民及び市民への周知・追加調査の現状・飲料水の確保・
健康被害調査及びその防止など）/原因調査について）

午後１時から
矢崎　　悟　議員
　○�障がい者やその世帯を支援するための自動車燃料費の助成について（福祉タク
シー利用券の交付対象者数及び利用状況について/福祉タクシー利用券交付対
象者からの意見について/自動車燃料費助成を行う近隣市の状況について/自動
車燃料費助成の導入に対する本市の見解について）

　○�市民体育館（福太郎アリーナ）の閉館中の対応について（市民体育館の空調設
備等の改修工事の概要について/市民体育館の時間帯別の利用状況について/学
校施設開放事業における学校体育館の利用状況について/市民体育館を利用す
る団体への閉館中の活動場所の提供等について）

　○�ＮＥＸＴ　ＧＩＧＡに向けた学校ＩＣＴ環境の整備について（学習用端末など
ＩＣＴ機器の利活用の現状について/現状の課題を踏まえた学習用端末やデジ
タル教材等の更新について/協働学習の取組の現状とこれからの社会を見据え
た学校教育について/多様なニーズに応じた個別最適化学習の取組について）

寺本　真理　議員
　○�子ども・子育て支援について（こども誰でも通園制度の本市における進捗状況
について/民間保育所の新規整備について/こども計画の策定について）

　○�令和７年度からの中学校の制服変更について（制服変更に向けた進捗状況につ
いて/保護者・生徒からの意見について/サブスクリプション制度について）

　○�北初富駅付近の交差点改良について（交差点改良に向けた取組及び今後のスケ
ジュールについて/関係機関等との協議状況について）

＜休　憩＞
後関　俊一　議員
　○�ＤＸ推進への取組について（ＤＸ推進室の役割りについて/ＤＸ推進室の現状
について/今後の予定について）

　○�熱中症対策について（コミュニティセンターや公民館における熱中症対策につ
いて/クーリングシェルターへの取組について/市制記念公園の水遊び場におけ
る熱中症対策について）

６月２４日（月） 午前10時から
小易　和彦　議員
　○�新鎌ケ谷駅周辺地区を中心とした街づくりのグランドデザインについて（進捗
中の事業概要について/北千葉道路の整備促進に向けた取組状況について/市が
考えている街づくりのグランドデザインについて）

佐藤　　剛　議員
　○�生物の多様性を保全・再生する取組について（生物の多様性についての本市の
見解について/市内の希少動植物の生息及び生育状況の調査について/エコロジ
カル・ネットワークについて/生物多様性や地域の自然環境について、市民の
理解を深める取組について）

　○�災害時における学校給食センターの活用について（本市における災害時用食料
備蓄及び食料品供給に関する災害時応援協定の現状について/本市が株式会社
学校給食サービスと締結している災害時応援協定の内容について/指定避難所
である小中学校等に炊飯施設を設置することについて）

午後１時から
針貝　和幸　議員
　○�学校給食に関する栄養バランス、有機食材、給食無償化、給食残滓等について
（オーガニック給食の導入について（有機食材の使用の割合、地産地消など）/牛
乳選択制の調査研究はどのようになったか/塩などの調味料について/給食費の無
償化について（鎌ケ谷市では一部無償化が実現したが、今後の拡充や他市の状況
について）/給食残滓率、残食率、給食残滓の推移とその処理の方法について）

　○�北中沢、中沢地区周辺の交通問題及び都市計画道路について（鎌ケ谷市から市
川市へ抜ける市道２８号線及び２５号線の渋滞について/市道２８号線は第四
中学校の生徒が多く利用するが歩道拡幅、自転車用道路の整備などは出来ない
か/市道２５号線は自転車で鎌ケ谷市から市川市に向けて左側を走行すると大
変危険であるが、自転車用道路の整備は出来ないか/都市計画道路３・４・１０
号中沢北初富線の進捗状況について/都市計画道路全体の完成割合、進捗度合い、
計画の見直し等はあり得るのか）

山中　優宏　議員
　○�脱炭素施策の今後のあり方について（脱炭素施策の現状と今後の予定について
/環境や人権面等から見た脱炭素施策の問題点について/脱炭素施策の費用対効
果について）

　○�公共下水道事業について（現状と普及率向上に向けた今後の見通しについて/
老朽化対策について）

＜休　憩＞
伊福　幸一　議員
　○�がん対策について（本市の取組について/がん検診について/前立腺がん検診の
助成について/がん教育について/がん患者アピアランス支援事業について/若
年がん患者在宅療養支援事業について）

　○�北初富駅周辺の整備について（北初富駅周辺の整備事業の概要について/（仮
称）緑道整備事業について/北初富駅前広場整備事業について/北初富交差点の
安全対策について）

　○�シェアサイクル事業について（シェアサイクル事業の概要について/近隣市の
導入状況について/本事業に対する見解について）

６月２５日（火） 午前10時から
森谷　　宏　議員
　○�空家等対策の推進について（空家対策を巡る現状について/空家等対策の推進
に関する特別措置法の一部を改正する法律の改正について/改正による空家等
の活用の拡大、管理等について）

津久井　清氏　議員
　○�小中学校教員が子どもの教育指導に専念できるため、教員の働き方改革は進ん
でいるか（本年４月、中央教育審議会は公立学校教員向けの「給特法見直し」
を提起している。その内容を問う/市教育委員会として、過去一年間の教員の
働き方改革の具体的取組と成果を問う/今後、市教育委員会として教員の働き
方改革の取組の課題を問う）

　○�地球温暖化対策として、市民自身が取り組む活動をどう発展させていくのか
（鎌ケ谷市ゼロカーボンシティの実現に向けて、行政、市民、事業者の役割り
と各々の削減率の割合はどの位か/市民からの、地球温暖化対策についての反
応や問い合わせ等はどんな状況か/今後、市民が主役となっての地球温暖化対
策をどう進めていくのか）

午後１時から
泉川　洋二　議員
　○�福太郎スタジアム（陸上競技場）について（改修の概要と効果について/トイ
レの現状及び課題について）

　○�国、千葉県からの補助金について（現状について/今後の課題・対応について）
葛山　繁隆　議員
　○�防災対策について（土砂災害防止法について/土砂災害警戒区域の追加指定に
ついて/土砂災害警戒区域への対応について）

　○�放課後児童クラブについて（目的、概要、実施体制について/利用状況、入会
条件、保護者負担金について/運営状況、児童の帰宅時の安全対策等について）

＜休　憩＞
富田　信恵　議員
　○�本市のＤＸ推進戦略について（ＤＸ推進の意義と目的について/本市の現状と
課題について/持続可能な市民サービス向上について/本市の目指すＤＸ戦略に
ついて）

６月２６日（水） 午前10時から
松原　美子　議員
　○�有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ・ＰＦＯＡ）について（令和６年３月１１日に実
施された調査のきっかけとその調査の検査結果について/令和６年３月１１日
以降に実施した複数回の検査結果と市の対応の現状について/海上自衛隊下総
航空基地との関連の可能性について/他市の状況について/今後の対応について）

　○�海上自衛隊下総航空基地におけるＰ－３Ｃ哨戒機の滑走路逸脱について（今回
の事故の概要について/防衛省発表による事故の原因と結果の内容について/過
去に発生した海上自衛隊下総航空基地における事故について/過去の海上自衛
隊下総航空基地での事故発生時の市の対応について/今後の市から海上自衛隊
下総航空基地への要望について）

德野　　涼　議員
　○�新鎌ケ谷駅周辺の街づくりについて（新鎌ケ谷駅南側について/新鎌ケ谷駅北
西側などの今後について）

　○�財政状況と市政運営について（本市の財政の現状と今後の見通しについて/財
政状況を改善するための施策について）

　○�市内で確認されたＰＦＯＳ／ＰＦＯＡについて（現状について/今後の対応に
ついて）

午後１時から
鈴木　哲也　議員
　○�公共交通とコミュニティバス「ききょう号」の課題と今後の展望について（公
共交通とコミュニティバス「ききょう号」の役割について/コミュニティバス
検討委員会でのアンケート調査結果について/ききょう号の財源確保と支援に
ついて/免許返納者を含めた高齢者や障がい者への対応について/ききょう号の
バス停の整備と改善について/自動車運転者の労働時間等の改善のための基準
の一部とコミュニティバス運行への影響について/コミュニティバスの長期的
なビジョンと課題について）

河内　一朗　議員
　○�本市におけるこれからの街づくりのビジョンについて（鎌ケ谷市総合基本計画
における街づくりについて/本市のポテンシャルの顕在化について/国や千葉県
との連携強化による街の活性化について）


